

交通安全を願つて配布



12月11日、国道234号沿いの弥生パークリングエリアで

交通安全しめ縄啓発運動が行われ、老人クラブ友の会の皆さん

が交通安全を願い手作りした250個のしめ縄をドライバーに配布。

思いがけない縁起物にドライバーは喜びの様子で、トレーラー運転手をしている芽室町の方から「じめ縄をいただけてとても心が温かになりました。大切に飾ります」というお礼の言葉が届きました。

元気いっぱい体動かす

12月13日、子どもの基礎体力・運動能力の向上や仲間づくりを目的とした「子ども内運動会」が早来中学校体育館で行われました。

このイベントに町内4つの小学校から43名が参加し、12人13脚や5本引き綱引きなどの競技を実施。体を動かすことはもちろん、他校の児童との交流も楽しかった様子で、笑顔あふれる屋内イベントとなりました。



みんなで協力 餅つき会

12月11日、追分幼稚園で餅つき会が行われました。

みんなでついたお餅は、お

雑煮やそうめんの具材になり、自分たちでついたお餅といふこともあって、みんな

「美味しい！」とたくさん食べ、おかわりもする子の姿もあり、大満足の餅つき会となつたようです。

翌12日には、追分保育園でも餅つき会が行われ「よいしょ」と、元気な園児たちの声が響いていました。



「名所」をテーマにトーク

12月20日、女性限定の一日

カフェが追分公民館にオーブン。「未来に残したい名所」をテーマに賑やかな女子トークが繰り広げられました。

NPO法人ココ・カラによつて昨年話し合つたメニューの中から、町内産の野菜を使った団子やスムージーが披露され、形となつた新メニューに舌鼓。各テーブルでは、思い出を辿り名所や穴場などに会話が弾み、安平町の名所が12個に絞られました。

種類たくさん 日本の税

12月22日、早来小学校の6年生を対象とした租税教室が行われました。

これは、役場税務課の職員が講師を務め、私たちの生活に密接する税について学ぶというものです。



授業は、税の無い世界をテーマに描いたアニメの視聴やクイズを交えながら進行。税が、教育や地域の安全の確保などさまざまなものに使われていることを知り、税の重要性を学んだ1日でした。